



# 小海小学校



令和5年度  
小海小学校通信  
NO. 3  
5月31日(水)

## コロナ禍明けの第1歩

今年度から、様々な活動が全校で行えるようになりました。写真1枚目は、久々に体育館で行われた音楽集会の様子です。合唱クラブの子ども達がステージ前に出て、歌う時の姿勢や口の開け方などについてお手本を見せてくれました。今回は、「校歌」と「ありがとうの花」を練習しましたが、全校の歌声が体育館に響き、みんなの気持ちがひとつになる瞬間はやはり良いものです。教室で歌うのとは迫力がちがいで、他の学年の歌声も聞けるので、お互いに良い刺激になっています。

次の写真は、1年生「学校の外探検」の様子です。たんぽぽやわたげ、ハルジオンなどの植物、カエルやトンボなどの昆虫と、たくさんの春を見つけました。よく見る草花も、たくさん集めるとすてきな花束になります。

家庭科の調理実習や音楽の練習などにもかつての光景が戻ってきて、コロナ禍明けの第一歩を踏み出せたことを嬉しく思います。

みんなで協力して助け合ったり、刺激を与えあったりしながら、成長して行ってほしいと思います。



## がんばったね！運動会

5月27日(土)、校庭運動会が行われました。

初めての春開催ということで練習期間も限られていたのですが、どの学年のどの演技・競技も、精一杯力の限りがんばることができました。また、他の学年を応援する姿、大玉送りをみんなで楽しむ姿から、全校が1つになって楽しむことの心地よさを感じることができました。

練習では1度も勝てなかったチームが勝ったり、またその逆もあったりして、喜びも悔しさもあったことと思います。一生懸命練習してきたからこそ感じられるその気持ち、よい思い出になりますね。

運動会を通して、子ども達はたくさんの力をつけ、大きく成長できたと思います。その力を今後の生活にいかして行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、練習中の励ましや当日の温かなご声援、PTA活動などでご支援をいただきましたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。



# なかよし週間 あいさつと笑顔あふれる小海小に

毎年5月には「なかよし週間」があります。友だちの良い所を書いたり、感謝の気持ちを伝えたりする「笑顔の木」やたてわり班で行う「花植集会」、人権に関する「校長講話」がありました。

～校長講話より～

校長先生が朝玄関に立っていると、みなさんは、元気にあいさつをしてくれますね。4月はじめの頃、私は小海小のみんなとなかよくなりたいたいな。あいさつを返してくれなかったらどうしようという気持ちで勇気を出してあいさつをしていました。すると皆さんは元気にあいさつをしてくれました。とても嬉しい気持ちになったことを覚えています。

今は、私より先にあいさつをしてくれる人が増えてきたように思います。そうすると「校長先生を覚えてくれたんだ」ともっともっと嬉しい気持ちになりました。皆さんの仲間になれたような気持ちがしました。皆さんのあいさつから「よし今日もがんばるぞ」といつも元氣と笑顔をもらっています。

あいさつの力ってすごいです。あいさつは相手となかよくなる第一歩です。あいさつは、相手を元氣に、そして笑顔にさせることができるすごい力があると思います。児童会目標にあるように、全校の皆さんと先生方とで、あいさつと笑顔あふれる小海小をつくっていきましょう。

## 6月の主な予定

- |        |                     |
|--------|---------------------|
| 1日(木)  | ・4～6年生：第1回クラブ       |
| 2日(金)  | ・4年：茂来山登山(予備日は9日)   |
| 5日(月)  | ・4～6年生：プール清掃(～9日まで) |
| 7日(水)  | ・全校：感謝の会            |
| 8日(木)  | ・1、4、6年生：歯科検診       |
| 9日(金)  | ・2、3、5年生：歯科検診       |
| 13日(火) | ・6年生：社会見学(千曲市)      |
| 14日(水) | ・4年生：社会見学(長野市)      |
| 15日(木) | ・4～6年生：児童会          |
| 16日(金) | ・眼科検診               |
| 19日(月) | ・学校運営委員会            |
|        | ・歯と口の健康週間(～23日まで)   |
| 22日(木) | ・2、5年生他：耳鼻科検診       |
|        | ・PTA読み聞かせ           |
| 26日(月) | ・プール開き              |
|        | ・給食週間               |
| 29日(木) | ・4～6年生：第2回クラブ       |
| 30日(金) | ・参観日                |
|        | ・給食試食会(1年生保護者の希望者)  |



### 昇降口に鳥の親子が

～キセキレイの子育てをそっと見守る子ども達～

キセキレイは、体長20cmほどで、黄色い腹と澄んだ声の特徴のきれいな鳥です。

児童昇降口のジョウロ置き場に巣をつくっていたようで、花植集会でジョウロを使うときに発見されました。落ち着いて子育てできるように、一部を新聞紙で覆い様子を見ました。

親子で「チチン、チチン」「チチチッ」と鳴きあって、会話しているのが分かります。飛び立っては、えさをくわえて戻ってくる様子を、子ども達も興味深く、温かく見守っています。

ツバメの飛来も始まりました。皆すくすく育って、元気に巣立ってほしいです。

## 連絡とお願い！

### スクールカウンセラーの来校について

スクールカウンセラーは、全ての子ども達が快適に学校生活を送ることができるよう子ども達の様子をみたり、話を聞いてくれたりする先生です。心配事や悩み、困り事等のある児童・保護者の相談にのってくださいます。次回以降の予定は次の通りです。

- ・6月15日(木) 午前9時～12時 ・8月25日(金) 午前9時～12時  
・9月7日(木) 午前9時～12時 ・10月20日(金) 午前9時～12時

相談希望は、教頭または担任(92-2032)まで、お気軽にご連絡ください。



### 雨の多い季節に注意！

傘をさして歩くと、周囲が見えづらくなったり、雨音のせいで音も聞こえづらくなります。すると、近づいてくる車や自転車、人の気配を察知しにくくなります。「傘は頭より少し高い位置に保ち、視界を遮らないようにする」、「道路を渡るときは傘を上げて左右の確認をする」ことが大切です。また、川や用水路に近づかないことが重要です。折に触れて、ご家庭でもお子さんと確認をしてください。